



Olaia Fernández Davila

DEPUTADA POR PONTEVEDRA

Congreso de los Diputados

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
REGISTRO GENERAL DE ENTRADA



0120872

Fecha: 27/05/2010-13:06:24

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El **GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO**, a instancia de la diputada M^a Olaia Fernández Davila (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 193 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **PROPOSICIÓN NO DE LEY**, relativa a la situación de bloqueo que sufre Gaza por parte de las autoridades israelíes y medidas al respecto, para su debate en Comisión.

27 de mayo de 2010

M^a Olaia Fernández Dávila
Diputada por Pontevedra (BNG)

Portavoz G.P Mixto



EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Podría decirse que la población de Gaza vive al límite. Tras años de bloqueo y con graves restricciones a la movilidad de personas y toda clase de mercancías, incluyendo enfermos y medicinas, como denuncian agencias de Naciones Unidas.

La lamentable situación de Gaza se ha visto agravada tras la invasión y el bombardeo israelí masivo de finales de 2008 y comienzos del año 2009, durante los cuales murieron más de 1.400 personas, y se dañó gravemente la débil infraestructura existente, así como las viviendas.

Persiste el control que efectúa el ejército de ocupación israelí en el espacio marítimo de las aguas internacionales o de supuesta soberanía palestina, donde se impide la pesca a sus habitantes autóctonos.

Todavía hoy permanece en estado de destrucción el aeropuerto de Gaza que fue construido con fondos españoles. En este sentido, sería pertinente que el Gobierno español reclamase su reparación a Israel.

El objetivo de muchas organizaciones es que se rompa el bloqueo, y demandan a la comunidad internacional medidas ejecutivas y la adopción de políticas para que Israel ponga fin al bloqueo. Sería oportuno que este objetivo estuviese presente en la agenda de los Gobiernos de la UE.

En la actualidad la organización Free Gaza está organizando una flotilla de barcos, la Flotilla por la Libertad de Gaza, que partan de diversos puertos con destino a Gaza. Uno de los puertos de los que va a partir es el de Pontevedra.

Dada la más que segura reacción en contra de la armada israelí, es preciso que la Comunidad Internacional intervenga y realice las gestiones oportunas ante las autoridades israelíes para que no proceda a detener o intimidar a los barcos pertenecientes a esta misión humanitaria.



PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

- Realizar las gestiones pertinentes en el seno de la UE y en Naciones Unidas para que Israel no impida el éxito de la misión humanitaria "Free Gaza".
- Establecer un diálogo con las autoridades israelíes para que reparen el aeropuerto de Gaza, un aeropuerto construido con fondos del Estado español y destruido durante los bombardeos masivos de Israel en el periodo 2008-2009.